

Gandeng Reza Chandika, Kunto Aji dan Marcella, Kolaborasi Pemprov DKI Jakarta - JXB Hadirkan Persembahan Hangat bagi Nakes Ibukota

Jakarta, 10 Agustus 2021 – *“Terima kasih Pak. Disaat begitu banyak orang menjauhi banyak tempat-tempat berisiko, Bapak justru memilih mendatangi tempat yang penuh risiko ketertularan. Ini merupakan misi kemanusiaan luar biasa. Anak istri mungkin jauh namun mereka punya catatan tentang suaminya, tentang ayahnya. Sebuah catatan yang tidak akan mereka lupakan 10 tahun dari hari ini.”*

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyampaikan apresiasinya kepada salah satu nakes yang bertugas di salah satu RSUD di DKI Jakarta. Anies Baswedan hadir sebagai *mystery guest* dalam acara hiburan persembahan bagi tenaga kesehatan, yang dilaksanakan secara virtual pada Selasa (10/8), sore tadi.

Pemprov DKI Jakarta berkolaborasi dengan Jakarta Experience Board (JXB) menyelenggarakan acara hiburan bagi para tenaga kesehatan (Nakes) yang bertugas dalam program penanganan pandemi Covid-19 di DKI Jakarta. Acara ini dimeriahkan para pelaku seni ibukota yaitu Reza Chandika, Kunto Aji dan Marcella. Acara ini diharapkan menjadi ruang bagi para Nakes untuk bersantai sejenak setelah sebulan ini bekerja keras menangani lonjakan kasus Covid-19.

“Program-program apresiasi bagi Nakes ini harus dilakukan agar para pahlawan kemanusiaan ini terus semangat menjalankan pekerjaan yang banyak tantangan. JXB selalu mendukung program apresiasi para Nakes dan program penanganan Covid-19 di Jakarta, mari kita bangkit bersama,” ujar Direktur Utama JXB Novita Dewi.

Sebanyak lebih dari 700 nakes dari 32 RSUD dan berbagai puskesmas di Jakarta berpartisipasi dalam acara sore ini. Acara hiburan yang dikemas sebagai sesi bincang hangat menghadirkan Reza Chandika, Kunto Aji, Marcella dan para nakes. Para pengisi acara menceritakan pengalaman-pengalaman lucunya selama PPKM, para Nakes juga berbagi cerita pengalaman uniknya selama bertugas.

Setelah berbincang dengan para Nakes, Kunto Aji mempersembahkan tiga lagu, Sulung, Selaras dan Rehat yang diharapkan memberikan keceriaan bagi para Nakes. Acara diakhiri dengan manis oleh Marcella, penulis novel populer Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini, yang menyampaikan kata-kata hangatnya untuk para Nakes.

Selama mengikuti acara virtual ini, para Nakes diajak untuk mengunggah foto keseruan acara di laman instagram mereka untuk memenangkan *giveaway* yang akan diumumkan di instagram @jxboard. Akan ada buku Kamu Terlalu Banyak Bercanda (KTBB) dan album Kunto Aji dengan tanda tangannya yang siap dibagikan kepada pemenang terpilih.

Acara ini merupakan kolaborasi antara Dinas Kesehatan, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI Jakarta dan JXB. JXB sendiri telah lama berkontribusi dalam program penanganan pandemi dan program-program apresiasi para tenaga kesehatan. Sebelumnya, JXB memberikan pelayanan akomodasi bagi Nakes di enam hotel JXB. Pada Mei lalu, JXB juga menginisiasi kampanye #TraktirNakes bekerja sama dengan para UMKM

Jakarta untuk memberikan santapan bagi para Nakes sebagai bentuk dukungan kepada Nakes. Lebih dari 1000 Nakes berpartisipasi dalam acara tersebut.

Jakarta Experience Board

Jakarta Experience Board (JXB) / PT Jakarta Tourisindo adalah BUMD DKI yang bergerak di sektor pariwisata dan perhotelan, ekonomi kreatif dan beautifikasi kota. JXB saat ini mengelola tujuh unit hotel, menyelenggarakan berbagai kegiatan kreatif dan mengaktivasi ruang publik di Jakarta untuk menciptakan ekosistem pariwisata di Jakarta. JXB berkomitmen untuk menjadi penyedia pariwisata terintegrasi melalui enam sub-brand, diantaranya JXSpace, JXLive, JXStay, JXPlore, JXTaste dan JXStore. JXB sebagai katalisator, kolaborator dan integrator membuka kesempatan untuk berkolaborasi dan menciptakan keseruan baru di Jakarta.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:
Public Relation Jakarta Experience Board
Tasya Lovina (081294677711/tasya@jxboard.co.id)